
Gruppenbilder

Beitrag von „gery“ vom 3. Juli 2020, 16:06

Hallo Thomas,

danke. Ja, hab ich im Vorjahr versucht und es ist bei zwei Kreuzungen auch gelungen. Ich habe 
sie mit einen Abstand von 4 Stunden zweimal bestäubt. Das Problem bei den meisten Wötoras 
ist, dass, wenn überhaupt, nur sehr wenig Pollen vorhanden ist. Und heuer haben bei mir durch 
die Bank alle Hybriden sehr wenig Pollen.

Heute habe ich die Annette Liske mit Pollen der Pink Stripes bestäubt, bin auch gespannt, ob´s 
geklappt hat. In ein paar Tagen wissen wir mehr.

Mit "Zwergen" habe ich sie bisher noch nicht versucht, wird aber vielleicht im Laufe des Jahres 
noch kommen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4638-gruppenbilder/&postID=110545#post110545
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